
Aufgrund einer Nachfrage des Stv. Stamm, erklärt BM Holberg, dass er bereits Anfragen 
besorgter Bürger erhalten habe, die ihn gebeten hätten, als Bürgermeister zu reagieren und in das 
Verfahren einzugreifen. Jedoch lägen ihm noch keine neuen Erkenntnisse bezüglich der heute 
stattgefundenen Gerichtverhaltung in Kassel, an der auch Dr. Paas beteiligt sei, vor. 


